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Mot de la présidente

Bonjour à toutes et à tous,

Le printemps hâtif nous donne déjà le goût des vacances.

Mais, avant de se prélasser au soleil ou de jouer au golf, vous êtes conviés à
une activité importante de l’AREQ, l’assemblée générale régionale.

Dix ans plus tard, nous en sommes de nouveau les hôtes. Cette assemblée se
tiendra à l’Hôtel des Commandants, le 27 mai. Bienvenue à tous.

Cette année qui s’achève fut bien remplie.

Les dossiers prioritaires sont toujours la protection du pouvoir d’achat et la
santé. Notre association ne ménage nullement ses énergies et ses actions dans
la défense de ceux-ci.

Par ailleurs, cette année qui se termine exige des félicitations et de la
reconnaissance.

Bravo aux membres du Comité directeur pour votre précieuse collaboration.

Bravo à Annie Jalbert pour son beau travail et sa disponibilité à la réalisation
du bulletin sectoriel.

Bravo aux responsables de comités pour votre implication.

Bravo aux participantes et aux participants aux activités pour votre fidélité.

Bravo à tous nos lecteurs.

Profitez de la belle saison pour faire le plein d’énergie et nous revenir en août.

Bon été!

Monique Blais, présidente
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Bonjour à tous les membres de l’AREQ Bas-St-Laurent-Gaspésie-Les-
Îles-Côte-Nord.

Une autre année pointe à l’horizon et nous continuons de faire avancer
les dossiers prioritaires pour l’association et pour les aînés. La
récupération de notre pouvoir d’achat et les soins de santé, entre autres,
restent nos points de mire et nous y mettons conjointement tous les
efforts possibles. Que ce soit par la présence de nos élus à la
Commission des finances publiques, par la réitération de la demande
d’une table de travail, par la production de communiqués de presse à
envoyer aux journaux ou par la surveillance de changements touchant
la vie des membres, l’AREQ ne fait jamais relâche. Le Quoi de neuf, le
Focus ou le bulletin sectoriel de votre secteur vous renseignent tout au
long de l’année.

Dernièrement vous avez reçu votre état des dépôts de la CARRA et je
vous encourage à poser une action: c’est de calculer votre perte de
pouvoir d’achat (indexation), c’est-à-dire celle qui découle des années
1982 à 1999 qui ne sont pas indexées. Il s’agit d’aller sur le site de
l’AREQ et de cliquer sur cette icône et vous pourrez même envoyer une
lettre à madame la ministre du Conseil du Trésor, madame Monique
Gagnon-Tremblay. Allez-y voir!
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Aussi je veux en profiter pour vous inviter à l’Assemblée Générale
Régionale du Bas-St-Laurent-Gaspésie-Les-Îles-Côte-Nord qui se
tiendra jeudi 27 mai 2010 à Gaspé. Merci au secteur Des Falaises de
nous accueillir. Chaque membre a droit d’assister à cette rencontre.

C’est une invitation très spéciale: c’est là que vous pourrez voir la vie
de la région.

Je remercie les nombreux bénévoles qui ne ménagent pas leurs efforts
pour rendre votre secteur bien actif: les membres des comités directeurs,
les responsables de comités, les téléphonistes et autres.

L’AREQ, c’est d’abord là que ça se vit!

N’oubliez pas : « Nous sommes ici-bas pour rire. Nous ne le pourrons
plus au purgatoire et en enfer. Et, au paradis, ce ne serait pas
convenable. » Jules Renard

À bientôt!

Nicole Gagnon, présidente régionale de l’AREQ

Bas-St-Laurent-Gaspésie-Les-Îles- Côte-Nord
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Rapport de la présidente

Une septième année à la présidence de l’AREQ secteur « L »
Des Falaises prend fin.

Ce fut encore une année assez bien remplie.

Je ferai la rétrospective des instances auxquelles j’ai participé puis des
activités organisées dans le Secteur.

J’ai assisté à deux Conseils nationaux. L’un se déroulait à Jonquière les
19, 20, 21 et 22 octobre et l’autre à Granby les 12, 13,14 et 15 avril.
Comme par les années passées, l’assemblée générale d’ASSUREQ était
intégrée au Conseil national d’octobre.

Réunions intéressantes qui nous renseignent sur les revendications
nationales ainsi que sur la situation de notre Association. La
revendication qui doit toujours être au cœur de nos discussions, c’est le
maintien du pouvoir d’achat.

J’ai participé à deux conseils régionaux à Jonquière en octobre et à
Granby en avril. Un dernier aura lieu à Gaspé, le 26 mai. À ces
réunions, nous discutons des dossiers qui nous concernent plus
particulièrement et la présidente régionale nous transmet les
informations venant du national.

De plus, je fais partie de l’équipe de l’Exécutif régional. J’occupe le
poste de trésorière.

En novembre, les membres du Comité directeur ont assisté à une
rencontre régionale à Sainte-Anne-des-Monts.

Dans le Secteur, nous avons tenu cinq Comités directeurs. Lors de ces
réunions, nous avons planifié et organisé les diverses activités de
l’année.
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Notre objectif est toujours de rencontrer les membres une fois par mois.

Selon nous, ces activités furent appréciées si l’on en juge par votre
présence.

Merci pour votre participation!

Cette année encore, le Projet « AREQ en action » fut inscrit au
calendrier. Nous avons répondu à un désir exprimé par plusieurs
membres. Nous avons eu deux groupes de Tai Chi, l’un à Gaspé et
l’autre à Rivière-au-Renard. Une vingtaine de personnes y ont participé.
Les commentaires des participants témoignent de l’appréciation du
projet.

Pour l’an prochain le projet revient et vos suggestions sont toujours
appréciées. Quelques personnes m’ont exprimé le désir d’avoir un cours
en informatique.

La réussite d’une année de travail de ce genre ne se fait pas seule.

Merci aux membres du Comité directeur, aux personnes des divers
comités : Condition féminine, Fondation Laure-Gaudreault,
Environnement, Assurances, Sociopolitique et Condition masculine

Merci aux téléphonistes qui établissent ce lien indispensable pour vous
faire connaître les activités.

De plus, nous avons produit deux bulletins sectoriels. Je remercie
Annie Jalbert pour l’excellent travail ainsi que Jean-Paul Fournier pour
la lecture.

Merci à tous ceux qui ont participé à la réalisation de ces deux parutions
que ce soit pour la rédaction des articles, l’impression, la correction et la
diffusion. La production du bulletin exige une imposante somme de
travail. On peut alléger la tâche en répondant généreusement à la
rédaction d’un petit résumé d’une activité par exemple.
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Vous recevrez votre bulletin à la sortie de la rencontre.

Cette année, nous avons fait parvenir à nos aînés de 75 ans et plus une
carte afin de souligner leur anniversaire.

Lors du décès d’un de vos proches, nous avons continué notre don à la
Fondation CSSS de la Côte-de-Gaspé. Quand il s’agit d’un membre
nous ajoutons à ce don une messe. Le tout accompagné d’une carte
exprimant notre sympathie expédiée par Lise Dupuis, notre secrétaire.

Le 27 mai, nous aurons l’assemblée générale régionale à Gaspé.

En terminant, n’oubliez pas que la vitalité du Secteur dépend de l’effort
que chacun y met à le rendre vivant.

Monique Blais
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1re rencontre Condition masculine AREQ le 26 novembre 2009

Cette rencontre s’est déroulée selon l’ordre du jour prévu. Denis Berthelot
nous a informés du cheminement de la formation des comités CMAREQ au
niveau de la province. Puis notre personne ressource, Marc-André Aubé,
organisateur communautaire s’occupant de ce dossier dans notre région, nous a
dressé un portrait des faibles ressources disponibles sur notre territoire pour
venir en aide aux hommes qui en ressentent le besoin. Pourquoi faut-il que le
besoin soit si grand avant qu’un homme demande de l’aide? Toutes les
réponses possibles à cette question peuvent être initiatrices d’un mieux-être
intérieur pour tout un chacun.

Avec des beignes et la chaleur d’un bon café Tim Horton, Denis nous a
plongés dans un bain Chinois à la température idéale avec toute sa
documentation, tant numérique que matérielle, récoltée lors de son récent
voyage au pays de Mao.

Un gros MERCI à Marc-André de s’être déplacé malgré un horaire de
vaccination surchargé, de même qu’à Denis Berthelot pour tout le travail de
préparation qui a rendu sa présentation si vivante et intéressante!

À la prochaine… Paul Paré

P. S. Vos commentaires sont les bienvenus et seront appréciés.

Faites-les moi parvenir à :

parepa@globetrotter.net
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Déjeuner St-Valentin

17 février... Nous nous retrouvons encore un bon groupe à l’Auberge
Caribou de Rivière-au-Renard. Il fait toujours bon se réunir et échanger
sur la température clémente de notre hiver, la santé de l’un ou de l’autre
ou encore le petit dernier arrivé dans telle famille. Attablés, nous
sirotons un bon café puis, un autre.

Notre présidente, Monique, nous adresse la bienvenue et donne
quelques indications sur l’ordre des choses. Certains recevront leur
déjeuner assez tôt; d’autres attendront un peu. Qu’importe, on a bien le
temps et on en profite pour détendre l’atmosphère.

Considérant l’actualité des derniers temps, j’ai offert de dire un petit
mot sur mon dernier séjour en Haïti « ébranlé » par le séisme et la
catastrophe humanitaire que vivent les Haïtiens. Viendra ensuite, une
intéressante présentation de madame Patterson, historienne, sur la place
importante des femmes dans l’histoire de notre coin de pays. Quatre
femmes font l’objet de cette présentation.

Notre rencontre se terminera par les tirages habituels toujours
agrémentés par madame la Chance.

Bravo pour l’initiative de nous réunir et à la prochaine.

Francine Sabourin
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Journée internationale des femmes

Vendredi le 6 mars, nous avons célébré cette journée à l’Auberge
Caribou de Rivière-au-Renard. Notre présidente, madame Monique
Blais, a souhaité la bienvenue aux trente-cinq dames participantes.

Par la suite, j`ai donné quelques informations sur cette action
internationale qu’est la Marche mondiale des femmes qui sera axée sur
deux moments principaux : premièrement, le 8 mars aura lieu le
lancement des revendications. En second lieu, du 12 au 17 octobre, des
marches et diverses actions auront lieu au Québec et à travers le monde.
Elles culmineront par l’arrivée des marcheuses et des militantes de la
province à Rimouski. Le thème est « Tant que toutes les femmes ne
seront pas libres, nous serons en marche. »

Puis, en collaboration avec l’Aid’Elle, maison d’hébergement pour
femmes violentées, l’intervenante madame Aline Clavet, nous a
entretenues sur les différentes formes de violences. Elle nous a présenté
le film: FRANCHIR LA PEUR, de monsieur André Mélançon, cinéaste
connu. Ce n’est pas facile de comprendre la violence sous toutes ses
formes. Cette sensibilisation voulait affirmer la non-tolérance à la
violence autour de nous, de la reconnaître et de la dénoncer.

Finalement, tout en poursuivant nos échanges, nous avons dégusté un
délicieux repas.

Remerciement à l’AREQ de notre secteur pour avoir contribué à cette
belle journée.

Odette Cavanagh
Responsable sectorielle de la Condition des femmes
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La Fondation Laure-Gaudreault

L'an passé, l'argent amassé pour la Fondation Laure Gaudreault a permis
à l'organisme " Éducation de la foi " (organisme qui s'occupe du
parcours catéchitique auprès des jeunes de la paroisse), d'obtenir une
aide financière de 600 $ pour aider à réaliser un projet de bibliothèque
sur le sujet. Une de nos membres, Angela Boucher, y fait beaucoup de
bénévolat.

Cette année, l'organisme " Les Bénévoles du CSSS de la Côte-de-
Gaspé/Centre d'hébergement Mgr Ross " a fait une demande d'aide
financière auprès de la Fondation afin d'obtenir des jeux interactifs pour
que les clients du centre d'hébergement puissent se divertir tout en
bougeant. La réponse à cette demande sera connue lors de l'assemblée
régionale annuelle qui se tiendra à Gaspé le 27 mai.

Cet argent provient des sommes amassées auprès des membres de
l'AREQ au cours de ses activités durant l'année. Merci à vous tous
membres de l'AREQ, qui par vos dons permettez à des organismes de
jeunes et de personnes aînées de la région d'en profiter.

Pour l'an prochain, si vous connaissez des groupes ou des personnes qui
pourraient profiter de cette aide, vous n'avez qu'à me contacter.

Carole Briard
Responsable du dossier Fondation Laure Gaudreault.
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La démocratie a besoin de vous

Savez-vous qu’il faut agir en 2010 pour que nos votes soient vraiment
respectés lors des prochaines élections? Si l’Assemblée nationale n’agit pas
d’ici juin 2010, cela signifiera que les parlementaires ne respectent pas leurs
promesses ni ne respectent la population québécoise. Leur inaction nous
empêcherait d’avoir un nouveau mode de scrutin qui serait vraiment
démocratique, à temps pour les prochaines élections générales. Il faut agir en
2010 – c’est une Urgence démocratique.

Joignez-vous à moi et participez à la campagne Urgence démocratique
menée par le Mouvement pour une démocratie nouvelle, un organisme non
partisan. Le compte à rebours est commencé! Vers un nouveau mode de
scrutin pour les prochaines élections générales!

· Toutes les informations sont disponibles sur www.democratie
nouvelle.qc.ca/actions (Facebook www.facebook.com/pages/Urgence-
democratique/219018136629?ref=nf&v=wall
et www.facebook.com/group.php?gid=123053450373 ).

· Ajoutez votre appui individuel sur http://www.democratie-
nouvelle.qc.ca/actions/appuis/index.php

· Contactez info@democratie-nouvelle.qc.ca pour donner l’appui de votre
organisation

· Visionnez la vidéo Urgence démocratique

http://www.democratie-nouvelle.qc.ca/actions/ ou à
http://vimeo.com/11031688 (6 min.).

Le compte à rebours vers un nouveau mode de scrutin est commencé et la
démocratie a besoin de nous. C'est une urgence démocratique. Merci.
Documentation du Mouvement pour une démocratie nouvelle

Lise Dupuis, responsable du comité Sociopolitique

http://www.democratie-nouvelle.qc.ca/actions
http://www.democratie-nouvelle.qc.ca/actions
http://www.facebook.com/pages/Urgence-democratique/219018136629?ref=nf&v=wall
http://www.facebook.com/pages/Urgence-democratique/219018136629?ref=nf&v=wall
http://www.facebook.com/group.php?gid=123053450373
http://www.democratie-nouvelle.qc.ca/actions/appuis/index.php
http://www.democratie-nouvelle.qc.ca/actions/appuis/index.php
mailto:info@democratie-nouvelle.qc.ca
http://www.democratie-nouvelle.qc.ca/actions/
http://vimeo.com/11031688
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Calcul de la perte de pouvoir d'achat : on ne lâche pas!

Depuis la mi-janvier, plus de 2 000 membres de l’AREQ ont effectué,
directement au www.areq.qc.net, le calcul de la perte cumulée de leur
pouvoir d’achat – leur contribution financière non volontaire aux
finances publiques québécoises – découlant de la désindexation des
régimes de retraite en 1982.

Par ailleurs, plus de 600 membres se sont prévalus de la possibilité
d’écrire un courriel à la présidente du Conseil du trésor pour témoigner
personnellement en quoi la désindexation les touche.

C’est en conservant notre détermination et en joignant nos voix que
nous obtiendrons la création d’une table de travail avec le gouvernement
pour discuter de la protection du pouvoir d’achat des personnes
retraitées de l’État.

Pour effectuer le calcul, il suffit d’accéder à la section « Exercice de
calcul de la perte de pouvoir d'achat », accessible à partir de la page
d'accueil du site Internet de l’AREQ. L’outil de calcul a été mis à jour
afin de tenir compte des taux en vigueur pour 2010.

Pour transmettre un courriel à la présidente du Conseil du trésor, il
s’agit d’inscrire vos coordonnées personnelles dans les champs
appropriés pour qu’une lettre soit automatiquement acheminée à la
principale intéressée!

Pour ceux et celles qui n’ont pas accès à Internet, un formulaire — Perte
de pouvoir d’achat (version papier et crayon) – et la lettre adressée à la
présidente du Conseil du trésor sont disponibles à votre secteur. Il suffit
d’en faire la demande à votre représentant.

http://areq.qc.net/index.php?eID=tx_cms_showpic&file=fileadmin%2Fuser_upload%2FDivers%2Fcalculatrice.jpg&width=500m&height=500&bodyTag=%3Cbody%20bgColor%3D%22%23ffffff%22%3E&wrap=%3Ca%20href%3D%22javascript%3Aclose%28%29%3B%22%3E%20%7C%20%3C%2Fa%3E&md5=69b1af55185099491750cda0809efa1c
http://www.areq.qc.net
http://areq.qc.net/exercice-de-calcul-de-la-perte-de-pouvoir-dachat/
http://areq.qc.net/exercice-de-calcul-de-la-perte-de-pouvoir-dachat/
http://areq.qc.net/index.php?eID=tx_cms_showpic&file=fileadmin%2Fuser_upload%2FPhotos%2Fperenoelfauche.jpg&width=500m&height=500&bodyTag=%3Cbody%20bgColor%3D%22%23ffffff%22%3E&wrap=%3Ca%20href%3D%22javascript%3Aclose%28%29%3B%22%3E%20%7C%20%3C%2Fa%3E&md5=98ef4212a02bbf3b0b002b99c191b766
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Par ailleurs, les 2 et 3 février dernier, dans le cadre du mandat
d’initiative sur l’indexation des régimes de retraite des secteurs public et
parapublic, une dizaine d’associations et de groupes, dont l’AREQ, ont
été entendus par la Commission des finances publiques pour faire valoir
leur point de vue sur la diminution du pouvoir d’achat de leurs membres
et aussi rappeler la demande de création d’une table de travail avec le
gouvernement.

Les conclusions et les recommandations de la Commission des finances
publiques seront connues ultérieurement.

Je vous encourage donc à continuer d’être solidaire et de témoigner
votre soutien à l’initiative de l’AREQ dans ce dossier important.

Carole Veillette
Comité d’indexation

Source : actualités AREQ.

http://areq.qc.net/index.php?eID=tx_cms_showpic&file=fileadmin%2Fuser_upload%2FPhotos%2Fperenoelfauche.jpg&width=500m&height=500&bodyTag=%3Cbody%20bgColor%3D%22%23ffffff%22%3E&wrap=%3Ca%20href%3D%22javascript%3Aclose%28%29%3B%22%3E%20%7C%20%3C%2Fa%3E&md5=98ef4212a02bbf3b0b002b99c191b766
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En mémoire de Willie Doyle

Willie nous a quittés le 2 mars 2010 à l'âge de 61
ans et 7 mois. Ce départ rapide a été un véritable
choc pour sa famille, ses proches et ses nombreux
amis.

Willie est né à Saint Fidèle de Restigouche le 10 juillet 1948. Il y a vécu
jusqu'à l'âge de 12 ans car sa famille a déménagé à Pointe-à-la-Croix à
cause de la fermeture du village de Saint Fidèle. À Pointe-à-la-Croix, il
a fait ses études secondaires et une partie de son brevet d'enseignement
au « St Joseph Teachers College ». Suite à l'incendie du collège, il a
quitté Pointe-à-la-Croix pour venir terminer son cours à Gaspé. Il y est
demeuré jusqu'à son décès.

En plus de son statut d'étudiant et de son emploi à temps partiel pour
payer ses études, il n'a pas négligé son côté social. Cela lui a permis de
se faire de nombreux amis tant francophones qu'anglophones. Puis, il a
obtenu un poste d'enseignement de l'anglais à la Polyvalente
C.E.Pouliot. Quelques années plus tard, il a occupé le poste de
directeur-adjoint à la même institution.

Certaines restructurations au niveau administratif l'ont obligé à terminer
sa carrière comme archiviste à la commission scolaire ''Des Falaises''. Il
a été représentant syndical pendant plusieurs années et a aussi poursuivi
ses études pour obtenir un baccalauréat en administration à l'UQAR.
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Willie s'est impliqué dans plusieurs activités et organisations sociales. Il
a siégé sur le conseil d'administration du Centre de ski du Mont
Béchervaise. Il a participé à la réalisation des Régates à Gaspé. Il a été
membre du club Lions. Il s'est aussi impliqué dans quelques tournois
Atome.

Tout ce bénévolat ne l'a pas empêché de s'occuper de sa famille qu'il
amenait en voyage, au golf, au ski, en motoneige et en VTT. Il accordait
aussi beaucoup de temps à ses amis.

Willie était un gars vrai et sans zones grises dans son comportement et
dans ses décisions. Il apportait soutien et réconfort sans attendre que ce
lui soit rendu. Il était très généreux de son temps et de lui-même. Il
aimait vivre pleinement sans empêcher les autres d'en faire autant. Les
paroles qu'il répétait souvent étaient: « Vivre et laisser vivre », « Il vaut
mieux vivre 60 ans qu'exister 90 ans », « Peu importe ce qui arrive, il
faut rester confiant, rien n'arrive pour rien ». Il ne s'apitoyait jamais sur
son sort.

Et bien, c'est un bref résumé de ce qui était Willie et de sa courte vie.
Sa famille, ses proches et ses amis ont perdu un homme dont ils se
souviendront longtemps.

Merci Willie pour tout ce que tu as été pour nous tous!

Richard Doyle
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Condoléances

Madame Donalda Boulay, pour le décès de son frère monsieur Renaud
Boulay décédé le 11 décembre 2009, à l’Hôtel-Dieu de Québec, à l’âge
de 66 ans et 3 mois.

Madame Raymonde Roy-Chouinard, pour le décès de son frère
monsieur Augustin Roy décédé le 14 décembre 2009, au CSSS de la
Côte-de-Gaspé, Pavillon Hôtel-Dieu, à l’âge de 86 ans et 1 mois.

Madame Pierrette Cotton, pour le décès de sa mère madame Madeleine
Dunn, décédée le 16 décembre 2009, au CSSS de la Côte-de-Gaspé,
Pavillon Mgr Ross, à l’âge de 87 ans et 4 mois.

Madame Donalda Boulay, pour le décès de son frère monsieur Serge
Boulay décédé le 23 décembre 2009, au CSSS de la Côte-de-Gaspé,
Pavillon Hôtel-Dieu, à l’âge de 64 ans et 4 mois.

Madame Monique Bernatchez, pour le décès de sa soeur madame
Madeleine Bernatchez décédée le 24 décembre 2009, à l’hôpital Laval
de Québec, à l’âge de 72 ans et 7 mois.

Monsieur Louis-Joseph Savage, pour le décès de son frère monsieur
Léonard Savage décédé le 30 décembre 2009, au CSSS de la Côte-de-
Gaspé, Pavillon Hôtel-Dieu, à l’âge de 70 ans et 8 mois.

Madame Carole Veillette, pour le décès de sa soeur madame Danielle
Veillette décédée le 31 décembre 2009, à son domicile, à l’âge de
62 ans et 1 mois.

Madame Paule Lebreux, pour le décès de sa mère madame Jeanne
Leblanc décédée le 20 février 2010, au CSSS de la Côte-de-Gaspé,
Pavillon Mgr Ross, à l’âge de 86 ans et 1 mois.
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Madame Gisèle Philibert, pour le décès de sa soeur madame Adrienne
Philibert décédée le 28 février 2010, au centre palliatif Notre-Dame de
la Merci de Montréal, à l’âge de 70 ans.

Des membres nous ont quittés

Monsieur Jean-Jacques Lacroix est décédé en août 2009.

Monsieur Willie Doyle est décédé le 2 mars 2010, au CSSS Côte-de-
Gaspé, Pavillon Hôtel-Dieu, à l’âge de 61 ans et 7 mois. Il laisse dans
le deuil son épouse, madame Géraldine Bélanger et son fils Steven. Il
était le frère de monsieur Richard Doyle. Les funérailles ont eu lieu à
Gaspé le 6 mars 2010.

Si nous avons oublié de souligner le décès d’un de vos proches, veuillez
nous en excuser.
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Bonnes vacances! Bon été!

« S’il y a une chose que tu choisis de vivre dans ta vie,
ne la « désire » pas : choisis-la. »


